

「まん延防止等重点措置」発令下での

“ランチ会の再開へ”

[ランチ会の開催状況]

ランチ会は、新型コロナの感染者が多数発生していた状況の中、更に2021年1月8日からの国の「緊急事態宣言」の発令中でも、嘉文栄本店で密を避けながら継続して開催してきておりましたが、2021年4月の第3次の「緊急事態宣言」の発令をもって5月の定例会は休止、そして6月はお店の休業により休止と、2回続けての休止が続きました。

[最近の現況]

2021年6月21日から愛知県は「まん延防止等移行措置」への移行が決定された。

[ランチ会の再開]

2021年7月1日のランチ会は開催することとしました。

11時30分前後に参加者が順次集合、最終的には総勢8名となりました。約三ヶ月ぶりの再会でお互いの近況報告が続きました。皆さん自宅でおとなしくしていた者が大半でした。

また、我々高齢者にとって必要なワクチン接種の状況は、1回接種が1名、残り7名が2回接種済でした。一方ワクチン接種の予約の取得についてはそれぞれ苦労した様でした。

ワクチン接種は常日頃の行動に安心感を与えるものではないかと思えます。会員の一部からは「コロナ禍が続く現況下において、会の先き行きが不安視される」との声がありました。

その後歓談が続き盛大な盛り上がりの中、午後3時を目途に会は終了しました。

お疲れさまでした。

(文:代表 29期 小川 正行)



ランチ会（同好会）

開催日：毎月第1木曜日 場所：嘉文栄本店 時間：11時30分から
会への参加に何の制約もありません。都合良い方が好きなものを食べ、好きなだけアルコールを飲み、仲間と歓談する場です。